MONITOREO DE MEDIOS No.03

Marzo, 2013

Así nos ven los medios de comunicación

CVNE, Centro Virtual de Noticias de la Educación, (www.mineducacion.gov.co, 07 de marzo) "Se hizo lanzamiento de primera Especialización virtual de la UPTC".

 $\underline{\text{http://www.mineducacion.gov.co/cvn/1665/w3-article-319878.html}}$

La Facultad de Estudios a Distancia de la UPTC, hizo el lanzamiento de la Especialización en Didáctica de la Matemática para la Educación Básica, modalidad virtual, el pasado viernes en el auditorio "Juan Clímaco Hernández de la Universidad.

Esta Especialización es la primera que ofrece la FESAD y a la vez es el primer programa en modalidad Virtual que ofrece la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, tiene una duración de dos semestres académicos (un año), con 8 asignaturas y 26 créditos. Las clases se harán inicialmente en la sede de Tunja.

El Rector de la Universidad, Gustavo Álvarez, resaltó la importancia de este programa que inicia con 37 estudiantes, quienes inicialmente recibirán sus módulos en la ciudad de Tunja, aseguró que esta es una oportunidad para quienes desean utilizar las herramientas virtuales con el fin de ampliar sus horizontes de conocimiento.



